

Informationen aus Paderborn



13. April 2016

Beginn einer neuen Ära für die Deutsch-Französische Gesellschaft Paderborn

Maria Lis gibt den Vorsitz an Birgit Kelliger weiter

Auf der Mitgliederversammlung am Freitag, 8. April, übergab die Vorsitzende der Deutsch-Französischen Gesellschaft Paderborn Maria Lis ihren Posten an Birgit Kelliger. Diese möchte die erfolgreiche Arbeit ihrer Vorgängerin fortsetzen. Neben der Übergabe standen auch die üblichen Regularien einer Mitgliederversammlung auf dem Programm.

So ließ Maria Lis zunächst das Veranstaltungsjahr 2015 Revue passieren. So hätten insbesondere die tragischen Ereignisse von Paris und der veränderte Umgang mit der Flüchtlingsfrage das zivilgesellschaftliche Engagement geprägt. Bei Veranstaltungen wie dem Dîner amical oder dem französischen Stammtisch sei reges Interesse gezeigt worden. Darüber hinaus hätten bei Veranstaltungen außer der Reihe hätten auch Gäste ihr Interesse gezeigt, freute sich die ehemalige Vorsitzende. Dazu gehörten unter anderem die Vorstellung des Europäischen Studiengangs ‚Etudes Européennes‘ an der Universität Paderborn, der Jacques Brel Chanson-Abend im Deelenhaus oder die Fahrt zur Emile-Bernard-Ausstellung nach Bremen. Auch der Kassenbericht zeugt von einer positiven Bilanz.

Zur neuen Vorsitzenden wurde Birgit Kelliger gewählt. Sie war bereits langjährig im Vorstand tätig und pflegt als Französischlehrerin seit vielen Jahren gute Kontakte nach Le Mans. Sie möchte auch weiterhin die Menschen für die deutsch-französische Freundschaft und den europäischen Gedanken begeistern. Im Anschluss wurde Maria Lis verabschiedet. Bei ihrem Rückblick verwies sie auf

die Leitgedanken und Ziele ihrer Arbeit. Ihr erstes Anliegen war, die Kontakte zum Fachbereich Romanistik der Uni Paderborn zu stärken, woraus der neue Studiengang Europäische Studien in Kooperation mit der Université du Maine in Le Mans hervorgegangen ist. Auch das Dîner amical in Andenken an die Unterzeichnung des Elyséesvertrages gehört zu Maria Lis' Verdiensten. Sie dankte allen Mitgliedern, die ihr Engagement unterstützt haben und die sie bereichert haben. Maria Lis sei es stets ein Anliegen gewesen, Transparenz über die Arbeit der DFG zu schaffen und einen herzlichen, persönlichen Kontakt zu allen Mitgliedern zu pflegen.

Die Stadt Le Mans ließ zum Dank für die langjährige Zusammenarbeit ein Blumengeschenk überreichen. Die Vorstandsmitglieder bedankten sich mit der Ernennung von Maria Lis zur Ehrenvorsitzenden, einer Foto-Präsentation und dem Lied ‚Gute Nacht, Freunde‘/‘Bonsoir, mes amis‘ von Reinhard Mey, umgedichtet zu ‚Danke, Maria‘.